

Un nuevo ritmo al andar

Ritmo al andar – *una nueva forma de caminar, un nuevo lugar, un nuevo estilo de andar*

La terapeuta física miró mi historial médico detallando la reciente lesión de rodilla y cirugía para luego mirarme a mí. “Usted dijo que una de sus metas es subir gradas sin cojear; poder subir con facilidad y eficientemente.” Cuando se lesionó la rodilla, su cuerpo se acopló a la lesión al cambiar su ritmo al andar, causando que cojee para proteger la rodilla herida. Su rodilla está lo suficientemente sana ahora como para caminar y subir gradas con normalidad, pero tendrá que aprender un nuevo ritmo para andar. No puede subir a nuevos lugares con el ritmo de andar de antes.”

Presté atención a sus palabras. “Entonces, estoy listo para hacer lo que se requiera.”

Ella sonrió. “Tendrá que dejar por un lado lo que le ha sido cómodo. Tratar de subir gradas con esa forma lesionada de caminar solo hará que se tambalee y nunca podrá subir bien de esa manera. ¿Está listo para aprender un nuevo ritmo para andar de forma que pueda subir más alto?”

En la Convocatoria de Aglow en 2019, en Jerusalén, Asher Intrater nos dijo,

A todos los que están orando, realmente creo que Dios está llamándonos a subir a un nivel más alto. Él nos llama a subir a un nivel superior de espiritualidad, de pureza y a un nuevo nivel de autoridad y poder para que podamos asimilar los lugares celestiales y así cambiar el mundo que nos rodea. Ya no tenemos alternativa, porque estamos llegando a una situación en el mundo en donde o tomamos control de este nuevo nivel o el mundo nos desbordará.

Me gustaría que comenzáramos en el libro de Salmos. Vamos a Salmos 110 y veamos los primeros tres versículos. Esta es una profecía acerca del Mesías. Es una de las más notables profecías del Mesías y, sorprendentemente, una de las profecías que más se cita en el Nuevo Testamento.

Salmos 110:1-3 Salmo de David –Jehová dijo a mi Señor: Siéntate a mi diestra, hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies. Jehová enviará desde Sion la vara (el cetro) de tu poder; domina en medio de tus enemigos. Tu pueblo se te ofrecerá voluntariamente en el día de tu poder.

Esta es una profecía de Yeshua antes de que Él naciera. Es una profecía muy notable. No es de Aquel que vendrá, humildemente, en un asno como lo vemos en Zacarías 9:9, sino en un lugar exaltado en el Cielo, en un lugar de gran autoridad Este salmo es citado muchas veces en el Nuevo Testamento. De hecho, cuando Yeshua fue cuestionado y el sumo sacerdote le dijo, “¿Eres tú el Mesías?”, Él respondió, “No solo sí soy el Mesías, sino que Yo Soy ese Mesías, ese que está sentado a la diestra del Padre en poder y autoridad.”

Allí fue cuando decidieron crucificarlo. El Mesías no está en la cruz hoy, y no está en la sepultura. Él está allí. Está a la diestra de Dios.

Ahora, hay algo interesante en hebreo cuando dice, ‘domina en medio de tus enemigos’ – la palabra es radah. Es la misma palabra que se usa en Génesis 1 cuando Dios creó a Adán y a Eva y les dijo que ejercieran dominio sobre la tierra.

Acá está el Mesías, después que Adán y Eva fallaron en dominar la tierra –Él sube al cielo y desde ese lugar, recibe toda autoridad. Dios le dice, ‘Ahora Tú termina lo que le dije a Adán y a Eva que hicieran. Domina Tú sobre toda la tierra’.

Lo que Dios le dijo originalmente a Adán y a Eva no se perdió, se cumplió en Yeshua en este lugar en el Cielo. Es una posición de autoridad, de gobierno, de dominio. No es solo Él, sino que este lugar de autoridad incluye a un grupo de personas. El pueblo de Dios se ofrece voluntariamente en el día de Su poder. Eso se convierte en Su cetro. Es igualmente interesante que en hebreo y en inglés se da el mismo juego de palabras. El cetro¹ es un bordón, pero también es un grupo de personas que lo sirven a Él. Nosotros somos su cetro. Somos Su gente que se ofrece voluntariamente en el día de Su poder.

Somos el pueblo, Su gente, aquellos a los que hace referencia Asher. Aceptar esa invitación que hizo Asher, para subir a niveles más altos, tendremos que dejar la vieja forma de andar, como caminábamos en el pasado – como hacíamos las cosas, y aprender un nuevo ritmo de espiritualidad, de pureza, de niveles de autoridad y de poder nuevos que podamos llevar a los lugares celestiales para cambiar el mundo que nos rodea.

Aplicación práctica

Génesis 1:26-28

Traducción libre de la versión en inglés Good News Translation

“Entonces, Dios dijo, “Y ahora haremos a los seres humanos, serán como nosotros y se asemejarán a nosotros. Tendrán poder sobre los peces, las aves y todos los animales, domésticos y salvajes, grandes y pequeños.” Así es que Dios creó a los seres humanos, haciéndolos semejantes a Él. Los creó hombre y mujer, los bendijo y dijo, “Tengan muchos hijos para que sus descendientes vivan en toda la tierra y la sometan. Los pongo a cargo de los peces, las aves y de todos los animales salvajes.”

Traducción libre de la versión en inglés The Voice Translation

Ahora, concibamos una *nueva creación* –la humanidad– *hecha* a Nuestra imagen, *diseñada* según Nuestra semejanza. Y concedámosles autoridad sobre toda la tierra –los peces en el mar, las aves en el cielo, los animales domesticados y las pequeñas criaturas que reptan en la tierra.²⁷ Así es que Dios *hizo precisamente eso*. Entonces, Dios los bendijo y les dio *esta instrucción*: “Fructifiquen y multiplíquense. Pueblen la tierra. *Los haré los depositarios de Mi propiedad*, así es que cuiden de Mi creación y gobiernen sobre los peces del mar, las aves del cielo y toda criatura que recorre la tierra.”

¹ Cetro: la palabra en inglés es *staff* que significa tanto cetro como personal o empleados.

Traducción libre de la versión en inglés The Passion Translation

Entonces, Dios dijo, “Hagamos (Padre, Hijo y Espíritu Santo) al hombre a Nuestra imagen, a Nuestra semejanza [no física, sino una personalidad espiritual y semejanza moral]; y que tenga autoridad total sobre los peces del mar, las aves en el aire, el ganado y sobre toda la tierra y sobre todo lo que reptante y se arrastra en la tierra.”²⁷ Así es que Dios creó al hombre a Su propia imagen, a la imagen y semejanza de Dios lo creó; hombre y mujer los creó.²⁸ Y Dios los bendijo [concediéndoles cierta autoridad] y les dijo, “Sean fructíferos, multiplíquense y llenen la tierra y subyúguenla [poniéndola bajo su autoridad] y gobiernen (dominen) sobre los peces del mar, las aves del cielo y toda cosa viviente que se mueve sobre la tierra.”

Queda muy claro en las escrituras que Dios tenía la intención desde el inicio de la creación que Su pueblo caminara dominando –en poder, autoridad, dominio. Jesús usó la palabra ‘ecclesia’ 113 veces en el Nuevo Testamento cuando habló acerca de la Iglesia. Su intención era que la Iglesia gobernara y reinara en la tierra, haciendo descender las cosas, los planes, etc., del Cielo hacia ámbito terrenal. La intención de Dios era que la Iglesia fijara el estándar en cada monte de influencia; sin embargo, la Iglesia falló en hacerlo y estamos en la condición en la que nos encontramos hoy. Sin embargo, no todo está perdido porque Dios pone un plan en marcha, uno que no fallará. Ahora es el momento en el que ponemos en práctica el decir lo que el Cielo dice, ver lo que el Cielo ve, y el caminar en la autoridad que Jesús nos compró de vuelta. Ahora es el momento en que cambiamos nuestro ritmo al andar – nuestro caminar – nuestra forma de hacer las cosas – para entrar a un nivel más alto que nos alinee con las intenciones del Cielo.

1. Tome un tiempo para orar en el espíritu, pida a Dios que revele las formas en que su Aglow puede entrar a un nivel más alto para reinar y gobernar en su comunidad. Luego, según la Palabra de Dios, Escribe la visión y grábala claramente en las tablillas, para que el heraldo corra con ella. Habacuc 2:2 (traducción libre) Escriba lo que Él muestre para cada persona en un papel pizarra, si tiene una disponible.
2. Luego, tome tiempo para orar y pedir al Espíritu Santo que le muestre cuál punto en la lista es el que su grupo debe realizar primero.
3. A continuación, pida a las personas que indiquen con cuáles puntos en la lista se identifican o a los que se sienten atraídos. Tal vez su grupo puede realizar varios de los puntos de la lista, pero comenzar con uno es excelente.
4. Considere dividir a las personas en grupos de interés y permita que cada grupo elabore un plan de acción sugerido. Pida que lo anoten.
5. A medida que el Espíritu Santo comienza a abrir los ojos del entendimiento de las personas en el grupo y al grupo completo, permita que Él tome el control y lidere. Podrá parecer desordenado al inicio, por lo que considere fijar un tiempo límite en el que cada grupo reporte a todos los demás.
6. Con la aprobación del equipo, de a cada grupo autorización para avanzar con lo que el Espíritu Santo les ha mostrado. Vuelvan a reunirse dentro de un mes y reporten el progreso, obstáculos, etc.

Dios tiene planes para su comunidad y USTEDES son aquellos sobre los que está Su mano para hacer que ocurran esos planes. Tal vez usted se puede unir a otros grupos en las tareas. Sigam orando y sigam Su dirección. ¡Tienen un nuevo ritmo al andar! Están convirtiéndose en la sal y la luz de sus comunidades. Están surgiendo al tomar autoridad y desatar la voluntad del Cielo sobre la tierra.